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【6月・特別月間】ロータリー親睦活動月間 

例会報告 №37  （通算 第 2790回）2019年（令和元年）6月 25日（火）号 

 

■ロータリーソング：       ■会長挨拶：遠藤伴明会長    ■幹事挨拶：那須修幹事  

奉仕の理想           一年間の支援に感謝します。    大変お世話になりました。 

 

  

 

 

 

 

                    

 

 

 

 

■表彰：  おめでとうございます 

 

○在籍表彰 （6月）栗田正彦会員   19年 

     （4月）高橋勇喜知会員 11年  

 

  ○皆出席表彰 ： 中島 浩委員長 

      （7 人）  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

長井ロータリークラブ会長    遠 藤 伴 明          第２８００地区ガバナー   上 林 直 樹 

幹事    那 須  修           第 6ブロックガバナー補佐   高 橋 眞 己 

例 会 日      毎週火曜日 12：15～13：15       例 会 場     タスパークホテル   ℡0238-88-1833 

事 務 局  長井商工会議所内  ℡0238-83-2047   ＵＲＬ：ｈｔｔｐ／／ｗｗｗ．ｎａｇａｉ－ｒｃ．ｊｐ 

Ｅ－ｍａｉｌ：ｉｎｆｏ＠ｎａｇａｉ－ｒｃ．ｊｐ   会報委員（横澤寿彦 伊藤克也 村田 剛 中島 浩 土屋茂樹）           

 

 

２０１８－２０１９ 

   

 

 

 

遠藤伴明会長 

那須修幹事 

伊藤克也副会長 

大山友規憲会長Ｅ 

土屋茂樹副幹事 

大道寺信副会長Ｅ 

横澤寿彦会員 

 

 

   

 



■ニコニコＢＯＸ： 尾形和夫委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

■出席報告： 中島 浩委員長 

 

 

 

 

（懇親会）                               

 

 －開始前― 

 

 

             

                          

                          

 

 

 

 －乾杯― 

  懇親 

                                                                     

 

 

 

 

                

 

 

 

 

 

 

 

 

遠藤伴明会長 一年間お世話になり有難うございました。  伊藤克也副会長 遠藤会長、那須幹事、管理運営部門 

支えてくれた那須幹事有難うございました。           の皆さん大変お疲れ様でした。  

那須修幹事  一年間皆さんに大変お世話になりました。  塚田弘一会員  遠藤会長那須幹事お疲れ様でした。 

何とか最終例会を迎えホットしています。  小笠原信吾会員 会長幹事一年間お疲れ様でした。 

大道寺信副会長Ｅ 会長幹事ご苦労様でした。               次年度以降もよろしくお願いします。     

齋藤慎治会員 会長幹事ご苦労様でした。         大山会長Ｅ   遠藤会長那須幹事一年間お疲れ様でした。 

横澤寿彦会員 遠藤丸 大航海お疲れ様でした。      浅野敏明会員 遠藤会長那須幹事一年間ご苦労様でした。 

齋藤裕之会員 会長幹事一年間お疲れ様です。              渡邊清隆会員 遠藤会長お疲れ様でした。色々あった一 

塚田弘一会員 遠藤会長那須幹事お疲れ様でした。                 年でした。ご苦労様でした。 

        

 

                    

 

土屋茂樹会員 一年間お疲れ様でした。有難うございました。 

村田剛会員  遠藤会長那須幹事一年間お疲れ様でした。 

寒河江良一会員 今年度幹部の皆さんお疲れ様様でした。新会長を盛り立てましょう。 

中島 浩会員  会長幹事一年間大変有難うございました。           

渡邊堅一会員   最終例会に参加できず残念です。一年間会長幹事ご苦労様でした。 

高橋勇喜知会員 会長幹事一年間お疲れ様でした。 

横澤茂会員  会長幹事一年間お疲れ様でした。役に立たないＳＡＡでご迷惑をお掛け

し申しわけありませんでした。 

齋藤圭央会員 今年度も大変お世話になりました。本日のご利用も期待しております。

会長幹事お疲れ様でした。 

 
目標額を超えました。 

ご協力に感謝致します 

・本日の会員数 25 名、全出席数 21 名で出席率は 84.00％です。 

・前々回（６月 11 日分）の出席率は 88.00％に確定します。 

 

 

 

 

   

   



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   ――――――――――――――――――――――――――――――――― 

 

（懇親ゴルフ） 6/25 山形ゴルフ倶楽部 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                      

   

 

 

 

―中締め-- 

 

遠藤会長ご苦労様 

でした。大山エレクト 

頑張ってください。 

 
 

 

    

  
優勝スピーチ 

 

2組 3組 

見事優勝 準優勝・ＢＧ 

 

会長ご夫妻（順位は？） 

ナイスＳ 優勝狙うも 
実力発揮ならず 


